

1 Aumento de los gastos del Estado para la investigación y la enseñanza universitaria a un nivel correspondiente al 1% por lo menos de la renta nacional, o por lo menos en un 3% de las rentas provenientes de las contribuciones.

2 Ampliación, en conformidad con las necesidades de la enseñanza y de las investigaciones, de la planta de profesores, para alcanzar la proporción media de 1:10 entre profesores y estudiantes.

3 Adaptación de los locales, instrumentos de trabajo y bibliotecas, a las crecientes necesidades.

4 Mejoramiento de las condiciones de estudio en las escuelas profesionales, con el objeto de disminuir la presión sobre los establecimientos de enseñanza superior.

5 Cooperación de todos los medios interesados, gubernamentales, científicos y económicos, para reducir la inflación universitaria, perjudicial para la sociedad.

## noticias universitarias del exterior

### *Insistencia en estudio de idiomas del nuevo programa escolar*

El Secretario de Salubridad, Instrucción Pública y Previsión Social, Arthur S. Flemming, ha anunciado que el nuevo plan de estudios que será aplicado en el último trimestre de este año, concede gran importancia a la enseñanza de idiomas y culturas extranjeros. El nuevo programa, financiado con más de 3 millones de dólares por el Gobierno federal, comprende nuevos centros de estudios internacionales, becas para el estudio de idiomas modernos y un programa de investigación, en el que toman parte 20 instituciones de educación superior.

Se emprenderá un estudio de 3 años sobre todos los aspectos de la enseñanza de idiomas en EE. UU.; el incremento del desarrollo de películas dialogadas en español y películas para la enseñanza de la gramática española será promovido, así como el del material para la enseñanza en las escuelas secundarias, del francés, alemán y ruso.

### MEXICO

#### *Cursos sobre radioisótopos*

La Universidad de México y la Comisión de Energía Nuclear han organizado unos cursos de capacitación en las técnicas básicas en radioisótopos e instrumental nuclear. Los cursos intensivos estarán destinados a especialistas universitarios y de centros de enseñanza superior, institutos locales y nacionales, de los diversos Estados

mexicanos. Un 29 tipo de cursos se destinará a los profesores y personal especializado de la Universidad de México y tendrá una duración mayor.

### RUSIA

#### *Estadísticas educacionales*

Según recientes estadísticas, en la U.R.S.S., 50 millones de personas reciben enseñanza en todas sus ramas. Los centros de estudios superiores son 765 y los Technicums (escuelas de peritaje) y otros establecimientos de enseñanza media profesional, suman 3,500 en todo el país. El número de especialistas con instrucción superior y media, ocupados en la economía de Rusia, llega casi a 7 millones 500 mil personas.

### NUEVA ZELANDIA

#### *Desarrollo universitario*

El Gobierno neozelandés ha autorizado a la Universidad de Wellington y a la de Auckland, para establecer centros universitarios en Palmerston North y en Hamilton, respectivamente. Ambas ciudades han crecido rápidamente en los últimos años y parecen adecuadas

(Pasa a la página 26)